

André Gailey asumirá como nuevo gerente general en Itaú Chile

André Gailey fue designado como nuevo gerente general del Banco Itaú Chile, a contar del 1 de octubre de este año, en reemplazo de Gabriel Amado de Moura, quien continuará desempeñándose en el cargo hasta el 30 de septiembre. Luego, Amado de Moura se incorporará al comité ejecutivo de Itaú Unibanco y asumirá la posición de CFO de dicha entidad.

Asimismo, según informó la institución financiera a través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), “se hace presente que el director y vicepresidente del directorio, señor Milton Maluhy Filho, informó que permanecerá en tal calidad hasta el día 30 de septiembre de 2024 y que en su reemplazo se propondrá como director y vicepresidente del directorio del banco al señor Gabriel Amado de Moura, lo que será formalizado a su debida oportunidad. Por consiguiente, a contar de esta fecha comienza un proceso de transición en el cargo de gerente general, con el objeto de asegurar una debida continuidad en la gestión y administración del banco”.

Añadieron que Gailey ha trabajado en Itaú desde hace más de 20 años y actualmente se desempeña como CEO Regional para Argentina, Uruguay y Paraguay. Anteriormente, lideró las áreas de productos mayoristas, de mesa de clientes y de planeamiento de banca mayorista. André Gailey es licenciado en Derecho por la Universidad de São Paulo, máster en derecho comparativo y finanzas por la Universidad de Stanford y MBA ejecutivo en finanzas por Insper, São Paulo.